

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.495 CEUTA Viernes 18 de Enero 1946 EJEMPLAR: 25 CMS

Editorial

CURSOS DE ORIENTACION DEL MAGISTERIO

Los actos de trascendencia pública que tienen lugar en la capital del Protectorado, revisten siempre para todo periódico que se edite en Marruecos, importancia y tema, cuyo alcance y sentido interesa destacar y comentar. Decimos esto a la vista de los Cursos de Orientación del Magisterio, que patrocinados por la Alta Comisaría, se están celebrando actualmente en la Delegación de Cultura.

No se trata de un ciclo de conferencias más o menos brillantes ni de la acentuada exhibición de unos conceptos que han sido ya otras veces repetidos y expresados en análogas ocasiones y con semejante esplendor. Marcan estos Cursos, por feliz acierto de la Delegación de Cultura, un avance resuelto hacia metas de inmediato progreso, conjugando, métodos nuevos junto al propósito viejo y eterno de inculcar en las nuevas generaciones, el sentido de lo que entendimos siempre por la tutela generosa ejercida sobre un pueblo noble. Concretamente: Protectorado español.

Misión altísima y fecunda que presupone el conocimiento previo del suelo entrañable sobre el que ha de ejercerse. Conocimiento hondo, auténtico, verdadero. No de superficie plana de mapas, ni de galanas citas de ficheros. De ahí el abierto de haber incluido en el programa, las clases de sociología marroquí; las lecciones de árabe y de bereber; las disciplinas diversas que han de capacitar a los maestros para el perfecto ejercicio de la trascendental misión que en nombre de España se les ha confiado.

Cabe esperar que la semilla espléndida de estos Cursos, abrirá en su día maravillosos cauces de compenetración, de eficacia y de fecundidad, cuando a todos nos lleque la excepcional importancia de lo que nuestra presencia en Marruecos nos obliga: Servir de testimonio y ejemplo. Espejo vivo de una generosa tarea, que no puede ser defraudada.

REVUELTAS EN SICILIA

Han sido empleados tanques y artillería CONTRA LOS REVOLTOSOS

Londres, 17. — Noticias de Italia afirman que las tropas regulares del Ejército italiano están operando contra los elementos levantiscos de Sicilia con el uso de tanques y artillería, alrededor de Pajera y entre Sicilia y Caltanissetta.

Las operaciones las dirige un general cuyo nombre no se ha revelado. — EFE.

ROMA, 17. — La zona de Pontelepra en Sicilia ha sido declarado sector de operaciones a consecuencia de la obstinada resistencia de los separatistas y bandoleros, dice la United Press. — EFE.

EL TORNEO INTERNACIONAL DE AJEDREZ

Arturito Pomar y Medina volvieron a perder

Londres, 17. — (Urgente). — En la cuarta jornada del Torneo Internacional de Ajedrez jugada esta noche, el checoslovaco Oponcky venció a Arturito Pomar y el holandés Euwe al campeón español Medina. — AL-FIL.

Un discurso de BIDAULT en el debate sobre política internacional

Pide para Francia iguales derechos que para las restantes grandes naciones

París, 17. — Bidault ha pronunciado esta noche en la Asamblea Constituyente un discurso para cerrar el debate sobre política internacional, se pidieron para Francia iguales derechos que para las restantes grandes naciones en los acuerdos y relaciones conjuntos más destacados referentes a la paz.

Añadió que las minas del Sarre deben volver a constituir una propiedad de Francia, lo que implica la inclusión de aquel territorio dentro del sistema aduanero y monetario francés.

Agregó que el régimen definitivo de el Sarre debe decidirse

más adelante mediante conversaciones con los grandes aliados de Francia.

En cuanto al Rhur, expresó su opinión de que esa gran cuenca industrial debe constituir una entidad política independiente de Alemania hallándose representada sobre el terreno por las fuerzas armadas de todas las naciones interesadas en ella. Las riquezas del Rhur, dijo, deben ser utilizadas en beneficio de toda Europa, para lo cual ha de aplicarse un régimen político y económico de tipo internacional. — EFE.

Las pequeñas naciones tendrán voz en la Conferencia de la Paz que se celebrará en París

Francia se adhiere a las proposiciones de los «Tres Grandes»

París, 17. — Francia anunció hoy su adhesión a las proposiciones americana, inglesa y rusa, para la celebración de una Conferencia de paz en París, en el mes de mayo.

Su adhesión tuvo lugar después de recibir seguridades de

Audiencias de S. S. EL PAPA

Ciudad del Vaticano, 17. — S. S. ha recibido en audiencia especial al patriarcado y a la nobleza italiana ante las cuales pronunció un discurso.

que las pequeñas naciones tendrían voz en esa reunión.

El Gabinete decidió solidarizarse con las decisiones tomadas en la Conferencia de ministros de Asuntos Exteriores en Moscú. Más tarde el ministro de Relaciones Exteriores, Bidault, presentó la respuesta de las tres grandes potencias sobre la aclaración de sus decisiones. Bidault dijo que el secretario de Estado norteamericano James Byrnes había indicado en nombre de los EE. UU., Inglaterra y la Unión Soviética que las otras 18 naciones que participarían en la Conferencia tendrían la palabra definitiva cuando se llegara al texto de los pactos con Italia, Rumania, Bulgaria, Hungría y Finlandia.

En Moscú se había decidido que Francia solo sería signataria en el Tratado de paz con Italia. Francia había preguntado a las tres potencias si los países como Grecia y Yugoslavia, víctimas de la agresión italiana podrían al menos ser oídos en dicha Conferencia, cuando se trate de la paz con Italia.

Bidault dijo en el Gabinete que Byrnes le había también asegurado que el Consejo de los cinco ministros de Asuntos Exteriores de Rusia, Estados Unidos, Inglaterra, Francia y China, continuarían en sus funciones.

GRAN TEMPORAL DE NIEVE Y FRIO EN TODA ESPAÑA

En Castilla, a 17 grados bajo cero y en los Pirineos, a 25

Están cerrados los puertos de Pajares, El Escudo, Navacerrada y el Alto de los Leones

Madrid, 17. — Se ha extendido el temporal de nieve y frío intensísimo por toda España.

Están cerrados los puertos de Pajares, El Escudo, Navacerrada y el Alto de los Leones.

La temperatura máxima en casi toda España, a excepción de Almería y Málaga, ha sido bajo cero y la mínima ha llegado a 16 bajo cero en Salamanca. En las dos Castillas se registraron quince y diecisiete bajo cero; en Madrid 4, y en Cuenca, 10 bajo cero.

25 GRADOS EN LOS PIRINEOS

Barcelona, 17. — Esta madrugada se desencadenó en toda Cataluña un temporal de aguas. En los Pirineos donde la temperatura oscila entre 20 y 25 bajo cero ha comenzado a nevar copiosamente, interrumpiéndose las comunicaciones en numerosos sectores.

SIGUE NEVANDO EN MADRID

Madrid, 17. — A medianoche comenzó a nevar con intensidad y a las doce de la mañana seguía nevando con fuerza. — CIFA.

El Consejo de Seguridad de la O.N.U. QUEDO CONSTITUIDO AYER

EL IRAN SE PROPONE PRESENTAR HOY SU APELACION CONTRA RUSIA

“El deseo de pacificar el mundo no debe tener por base el infundir el temor, sino todo lo contrario»

Un discurso del delegado checo

Londres, 17. — El Consejo de Seguridad creado para mantener la paz mundial aún con la fuerza si fuera necesario, se reunió hoy más tarde de lo corriente, para comenzar su histórica labor.

J. Nakin, jefe de la delegación australiana y presidente provisional del Consejo declaró a los once miembros del mismo, debidamente constituido y en sesión.

Masrullah Entezam, de la delegación iraníana, se acercó a la mesa donde se hallaban reunidos los once miembros del Consejo. Su nación se propone apelar sobre su disputa con Rusia, al Consejo, posiblemente el viernes.

Edward R. Stettinius, designado ya por el presidente Truman como miembro americano del Consejo, representó a su Gobierno; el secretario del Foreign Office, Mr. Bevin, al de Inglaterra; el embajador Andrei Gromyko, al

de Rusia; el embajador chino Wellington Koo, al de su nación y el secretario de Estado, francés, V. Auriol representó a Francia. Las seis pequeñas naciones representadas, son además, Australia, Polonia, Brasil, Egipto, Méjico y Holanda.

En los círculos oficiales se había dicho anteriormente a la reunión que la primera sesión sería dedicada a tratar de las formalidades de la Organización.

Contestando a las palabras de apertura del presidente Nakin, el representante de los EE. UU. Stettinius, dijo:

“Que el Consejo tenga o no éxito depende de la forma en que sus miembros cumplan las obligaciones especiales que han asumido. Esto es lo que debemos tener muy en cuenta, para cuando el Consejo pueda comenzar su actuación, y no debemos olvidar que debe actuar en forma efectiva.”

Por su parte, Nakin dijo, entre lo más saliente de su discurso que: “el deseo de pacificar el mundo no debe tener por base el infundir temor sino todo lo contrario, esto es infundir en la conciencia de la Humanidad una fe positiva en la hermandad del hombre”.

EL DELEGADO CHECO HABLA EN LA ONU

Londres, 17. — “Confío en que ni una sola partícula del uranio obtenido en Checoslovaquia no será nunca usado con fines bélicos”, declaró hoy en la Asamblea de la ONU el ministro de Asuntos Exteriores de Checoslovaquia, Jan Masarik.

Prolongados aplausos saludaron su declaración que ha sido una de las más expresivas en la serie de asuntos de controversia, pues sus palabras fueron las más viriles pronunciadas ante los delegados de la ONU, por el representante de uno de los más pequeños países.

Además de su referencia la actitud de su país sobre la posición de una de las hasta la fecha más importantes fuentes de energía atómica, Masarik, hizo una vibrante protesta contra el antisemitismo.

Pidió que se controlaran los armamentos y expresó su firme creencia en la necesidad de la cooperación del trabajo mundialmente organizado con esta Asamblea “de paz y de bienestar para un futuro muy próximo.”

AGUIRRE

preludia formar un gobierno separatista

VASCO

ES DESAUTORIZADO POR UN GRUPO SOCIALISTA

Méjico, 17. — El grupo socialista vasco ha acordado desautorizar las gestiones que efectúa en los EE. UU. José Antonio Aguirre, con objeto de constituir el gobierno separatista vasco en el exilio.

Los socialistas vascos declaran que ellos son ante todo españoles y que aunque desean la autonomía regional, se oponen a los manejos de Aguirre que trata de fomentar el separatismo. — EFE

LOS SOCIALISTAS VASCOS NO SECUNDAN A AGUIRRE

Buenos Aires, 17. — “La Nación” inserta un despacho de Méjico en el cual confirma que los socialistas vascos han acordado no participar en las gestiones que realiza José Antonio Aguirre para formar un gobierno separatista vasco. — EFE.

¿Un atentado contra IBN SAUD?

Son encontradas dos bombas en la estación central de El Cairo

El Monarca llegó dos horas después

Londres, 17. — Dos bombas con aparato de relojería, han sido encontradas en las cercanías de la estación central de El Cairo, dos horas antes de que Ibn Saud llegase a la capital egipcia.

Las bombas son de potencia suficiente para volar toda la estación. — EFE.

EL NUEVO REGIMEN DE

HAITI

Puerto Príncipe (Haití), 17. — De nuevo la vida se ha normalizado en Port au Prince. El pueblo ha comenzado a gozar de la libertad de expresión, de Prensa y de reunión, por primera vez en doce años.

Los teatros abrieron de nuevo sus puertas anoche, después de estar cerrados durante una semana y el público acudió a los espectáculos en gran número.

Ya nada recuerda los violentos sucesos de la semana pasada que causaron el derrocamiento del presidente, Elie Lescot.

APOLO

Sesión continua desde las 5. ULTIMO DIA

Pistoleros sin pistolas

Las más divertidas actuaciones a cargo de BUD ABBOTT y LOU COSTELLO en esta graciosa película UNIVERSAL.

Mañana grandioso acontecimiento.

MERCURIO FILMS presenta la producción PARAMOUNT UNION PACIFICO

El mejor director GECIL B. DE MILLE ha realizado esta gran epopeya de la unión del oeste abrupto y salvaje con el oeste americano.

con BARBARA STANWICK y JOEL MACRECK UNA PELICULA QUE GARANTIZAMOS



SANTORAL DEL DIA

18 de enero, viernes.—La Cátedra de San Pedro en Roma.— Santos Prisca, virgen; Volusiano, obispo; Meseo, Atenegénis, mártires; Librada, Faustina, vírgenes; Deicola, abad, Leobardo, confesor; Beata Beatriz de Este. Rito doble. Ornamentos blancos.

NOMBRAMIENTOS

Han sido designados para los cargos de delegados de Estudios y Biblioteca y de Beneficencia, de la rama de hombres de Acción Católica, los señores D. Pedro del Corral Ruiz y don Julio Llerena y Fernández Arroyo.

Felicidades a ambos señores por dichos nombramientos para los que tan acertadamente han sido designados.

CONSEJO DIRECTIVO

Anoche celebró sesión el Consejo Directivo de la Adoración Nocturna, adoptándose importantes acuerdos relativos a la Obra. Esta reunión tuvo lugar en los locales de la Sección, de la Iglesia de los Remedios.

JUNTA DIRECTIVA

La Junta Directiva de la Asociación de Caballeros de la Santísima Virgen de Africa, celebró ayer tarde sesión, en el despacho oficial de la Alcaldía, bajo la presidencia del Ilustrísimo señor don Francisco Ruiz Sánchez, alcalde de esta ciudad. Se tomaron diversos e interesantes acuerdos relacionados con la marcha de dicha entidad.

SANTORAL PARA MAÑANA

19 de enero, sábado.—Santos María, Marta, Audifaz, Abaco, mártires; Basiano, Wulfano, obispos; Canuto, rey; Pablo, Gerencio, Jenaro, Julio, Gato, Germana, Ponciano, mártires. Rito simple. Ornamentos rojos.

Depositaría Especial de Hacienda

Relación de los pensionistas que tienen concedidos sus haberes pasivos por esta Oficina, y cuyas órdenes de consignación se encuentran en la misma

- Montepío Militar: Mercedes Jerez Millán, Antonio López Díaz, Africa, Antonio González Archona, Manuela Morón González, Josefa Castillo Artiel, Isabel Rodríguez Álvarez, Catalina Bernal Carrasco, Carmen Sánchez Montero, Cristóbal Espino Lebrón, Retirados de Guerra: Hilario Santalésra Calvo, José Muñoz Chloón, Salvador Blanco Medina, José Pérez García, Fernando Martín Pérez, Jubilados: Vicente Zaragoza Orozco, Ceuta 14 de Enero de 1946. El Depositario Especial de Hacienda. Camilo Calatayud Ferreres.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Por la presente se recuerda a los dueños de cafés, bares, restaurantes, confiterías, establecimientos y empresarios de espectáculos, que exijan a los clientes y espectadores, los días en que se celebran las postulaciones de "Auxilio Social", los emblemas correspondientes, de carácter obligatorio la adquisición de los mismos para acudir a aquellos.

Antes de tomar medidas, adviértase a dueños y empresarios la obligación que tienen de no permitir en sus establecimientos la estancia de personas que carezcan de los emblemas esterados en forma bien visible.

Espero de todos, y del público en general den muestras una vez más de patriótico espíritu nacional y contribuyendo con ello a la obra benéfica y humanitaria que actualmente se desarrolla.

Los Agentes de mi Autoridad velarán por el más exacto cumplimiento de esta orden tanto en establecimientos de espectáculos públicos, como por el vecario en general; denunciando cuantas infracciones observasen.

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento.

Ceuta, 16 de enero de 1946. EL DELEGADO GENERAL.

Acontecimientos teatrales

De acontecimiento, mejor dicho, de grandes acontecimientos teatrales pueden calificarse, los verdaderamente formidables espectáculos que próximamente desfilarán por el cada día más popular escenario del Teatro Cervantes.

El próximo martes día 22, en funciones de tarde y noche, actuará en Cervantes el sensacional espectáculo del genial JULIANELLY el llamado hombre de los mil secretos, con sus sensacionales creaciones de nigromancia rápida. JULIANELLY con su secretaria Marisa y sus diez asistentes de ambos sexos, nos ofrece sobre la escena un verdadero "Templo de las Sorpresas". un mundo de fantasmas, un arsenal de novedades, una colección de fenómenos ilusorios que emocionan, intrigan y fascinan. He aquí algunos de sus números: "La Lámpara de Aladino", "Una mujer dividida por una gigantesca sierra", "El barril de los espíritus", "Hara-Kiry o el enigma de las espadas", "La guillotina o decapitación humana", "La mujer perforada", "El Arca de Noé" y "La maravilla fonética del Siglo". Para este espectáculo, que como antes decimos actuará en funciones de tarde y noche el próximo martes día 22, se toman endargos en las taquillas del Cervantes.

Hospital Militar de Ceuta

ANUNCIO

Debiendo adquirirse diversos artículos para las atenciones de este Hospital durante el mes de FEBRERO de 1946, se hace saber por el presente anuncio, para que todos aquellos que lo deseen formulen las correspondientes ofertas.

Los pliegos de condiciones se encuentran de manifiesto en la Administración de este Establecimiento todos los días laborables de 10 a 12 y de 5 a 7.

La Junta tomará acuerdos cuando su Presidente tenga a bien convocarla a tal fin, una vez finalizado el plazo de admisión de ofertas, reuniéndose en PRIMERA convocatoria el día 22 del actual y en SEGUNDA caso de no haberse cubierto la totalidad de los artículos anunciados el día 30 de igual mes y año.

El importe del presente anuncio será satisfecho a prorrato entre los señores adjudicatarios.

Todos los pagos por consecuencia de cualquier acto de gestión, se considerarán sujetos al pago de impuestos correspondientes y liquidación de derechos reales.

Ceuta 14 de enero de 1946.

El Capitán Administrador, legible. V. B. El Jefe Administrativo actual, legible.



En la mañana de ayer, acompañado del arquitecto, interventor y delegado de Auxilio Social hizo el alcalde una visita de inspección a las obras del Hogar de Nuestra Señora de Africa, al mismo tiempo que, para adoptar medidas sobre los daños que los temporales produjeron en la edificación primitiva que al parecer revisten poca importancia.

El próximo domingo, día 20, se trasladará la Permanente de nuestro Ayuntamiento al Cementerio de Santa Catalina, con objeto de depositar una corona en la tumba de las víctimas del bombardeo del mercado, y en la del ilustre africanista don Antonio Ramos Espinosa de los Montes.

EN VILLA JOVITA SERA CONSTRUIDO UN MERCADO

Al adquirir los terrenos necesarios para la construcción del refugio de peones de esta barriada, ha sido preciso adquirir unos 300 metros cuadrados más de los necesarios, porque por tratarse de una franja larga y relativamente estrecha los sobrantes no eran aprovechables para edificar, y, naturalmente, su actual propietario el señor Polavieja, que ha dado todo género de facilidades al Ayuntamiento para la cesión del terreno no podía dedicar a construcción los metros sobrantes.

Aunque, como decimos, el terreno que queda no es bastante para edificar casa de vivienda, en cambio sí podría ser aprovechable para construir en él un mercadillo, del que está muy necesitada aquella populosa barriada.

En vista de ello, a propuesta del alcalde, señor Ruiz Sánchez ha sido aceptada la idea de que en aquel lugar sea construido un mercadillo, ya que el arquitecto señor Antón ha manifestado al señor Ruiz Sánchez, que en este sentido podría hacerse una instalación práctica y de muy bellas líneas.

Por consiguiente, por la oficina técnica se procederá inmediatamente al estudio del proyecto para la edificación de este mercadillo, el que tan pronto esté concluido—cosa que esperamos será en muy breve plazo—someterlo a la aprobación de la Permanente con objeto de proceder a su construcción con la mayor rapidez posible.

Los señores delegados de Estudios y Biblioteca y de Beneficencia, de la rama de hombres de Acción Católica, los señores D. Pedro del Corral Ruiz y don Julio Llerena y Fernández Arroyo.

Felicidades a ambos señores por dichos nombramientos para los que tan acertadamente han sido designados.

CONSEJO DIRECTIVO

Anoche celebró sesión el Consejo Directivo de la Adoración Nocturna, adoptándose importantes acuerdos relativos a la Obra. Esta reunión tuvo lugar en los locales de la Sección, de la Iglesia de los Remedios.

JUNTA DIRECTIVA

La Junta Directiva de la Asociación de Caballeros de la Santísima Virgen de Africa, celebró ayer tarde sesión, en el despacho oficial de la Alcaldía, bajo la presidencia del Ilustrísimo señor don Francisco Ruiz Sánchez, alcalde de esta ciudad. Se tomaron diversos e interesantes acuerdos relacionados con la marcha de dicha entidad.

SANTORAL PARA MAÑANA

19 de enero, sábado.—Santos María, Marta, Audifaz, Abaco, mártires; Basiano, Wulfano, obispos; Canuto, rey; Pablo, Gerencio, Jenaro, Julio, Gato, Germana, Ponciano, mártires. Rito simple. Ornamentos rojos.

Depositaría Especial de Hacienda

Relación de los pensionistas que tienen concedidos sus haberes pasivos por esta Oficina, y cuyas órdenes de consignación se encuentran en la misma

- Montepío Militar: Mercedes Jerez Millán, Antonio López Díaz, Africa, Antonio González Archona, Manuela Morón González, Josefa Castillo Artiel, Isabel Rodríguez Álvarez, Catalina Bernal Carrasco, Carmen Sánchez Montero, Cristóbal Espino Lebrón, Retirados de Guerra: Hilario Santalésra Calvo, José Muñoz Chloón, Salvador Blanco Medina, José Pérez García, Fernando Martín Pérez, Jubilados: Vicente Zaragoza Orozco, Ceuta 14 de Enero de 1946. El Depositario Especial de Hacienda. Camilo Calatayud Ferreres.

EFEMERIDES LOCAL

18 de enero de 1930.— En el Centro de Hijos de Ceuta, se ofrece una cena al excelentísimo señor don José Millán Astray, general de Brigada y fundador de la gloriosa Legión.

A LA PENINSULA

Han regresado a la Península, los señores delegado de la Dirección General y arquitecto jefe de la Compañía Telefónica Nacional de España, don Rafael de Abreu Moraza y don José María de la Vega Samper, a los que durante su permanencia en esta ciudad en gestiones realizadas para la implantación del servicio automático, fueron acompañados por el jefe del Centro, don Cefirino Díaz.

MEJORADA

Se encuentra muy mejorada de la grave enfermedad que ha sufrido la señora doña Isabel Mendoza, madre de nuestro distinguido amigo don José Muñoz de Luna Mendoza. Nos alegramos, deseándole un total restablecimiento.

A MADRID

Marchó a Madrid, donde el próximo día 23, contraerá matrimonio con la señorita Iradía López Palomo, el oficial administrativo de este Ayuntamiento, don Antonio Bernal del Canto. Le deseamos un feliz viaje y muchas felicidades por anticipado.

DE TETUAN

Ha permanecido unas horas en nuestra ciudad, el señor Pérez

MOLESTIAS DEL ESTOMAGO CAIDO

tanto digestivas como nerviosas pueden corregirse con el novísimo invento ELEVADOR ABDOMINAL HERNISAN pequeño y blando cinturón de siete centímetros que evita las antecuidas y engorrosas fajas. (Patente de Invención 163373). Con sulte al médico. (G. G. S. 7299).

AVISO: Visita en CEUTA viernes 25 de 10 a 2. CONSULTORIO DR DON AMERICO ULFICA. CALLE MARTIRES, 4 según su prescripción.

"HERNISAN" (Estudio Ortopédico) BALMES, 104. - BARCELONA.

El número premado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 2.

El Teniente, José Luque

Eza, de Tetuán, profesor de Educación física de la Delegación de Cultura regresando seguidamente a la vecina capital del Protectorado.

CRUZ ROJA

El número premado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 2.

CERVANTES

Hoy viernes 18 de enero, Desde las CINCO.

Por ULTIMA VEZ. La emocionante producción.

UNOS SEGUNDOS DE VIDA

Segunda y última jornada de LOS GRIMENES DEL FANTASMA.

Mañana Sábado: Estreno UNIVERSAL presentado por Proclinos. Una producción FRANCK LLOYD.

LOS USURPADORES

Por MARLENE DIETRICH y JOHN WAYNE RANDOLPH SCOTT Richard Barthelmes Margaret Lydsay Harry Carey (Gayana)

Mercida distinción al Depositario de fondos

El acuerdo tomado en la sesión del pasado, miércoles, a propuesta del señor alcalde, de conceder un amplio voto de gracias al depositario de fondos de nuestro Municipio, ha sido recibido con enorme satisfacción por todos los empleados y obreros del Municipio.

Este diario se complace en unirse muy sinceramente a este homenaje de cariño que por el alcalde, Permanente y compañeros se hace a don Rafael Orozco, persona que goza en Ceuta de tantas amistades y simpatías.

Movimiento de barcos

- Llegadas: "Río Miera", de Valencia, en lastre. "Enrique Hlesca" de Málaga, en lastre. "Rola" de Avilés, con carbón. "Inake", de Torrevieja con sal "Ciudad de Ceuta", a las 17 y 55 con correo, pasaje y carga general. Salidas: "Luis Adaro", para Casablanca, en lastre. "Ricardo Ramón", para Set con carga general. "Manuel Galvo", para Cádiz con carga general. "Sao 5", para Huelva con carbón. "Gabo Paez", para Tánger, con carga general. "Monte Icaiz", para Algeciras, en lastre. "Fueneventura" para Melilla, con correo, pasaje y carga. "Ciudad de Ceuta", para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

SUBASTA

El día 23 del corriente a las 11 horas, en el Cuartel del Regimiento de Infantería Extremadura número 15, tendrá lugar la venta en pública subasta y por el procedimiento de puja a la llana, de un caballo de desecho.

El presente anuncio correrá de cuenta del adjudicatario. Algeciras 16 enero 1946.

El Teniente, José Luque

Eza, de Tetuán, profesor de Educación física de la Delegación de Cultura regresando seguidamente a la vecina capital del Protectorado.

El número premado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 2.

BOLETIN Meteorológico

Datos facilitados por el servicio de Meteorología de Ceuta:

- Presión media: 759'3. Temperatura máxima a las 5: 8'4 grados. Temperatura mínima a las 4'30: 4'0. Temperatura media: 6'2. Humedad relativa media: 49%. Dirección dominante del viento: NW. Velocidad media del viento: 12 kilómetros. Horas de sol: 7'15. Lluvia en las 24 horas: 0'0. Estado del cielo: nuboso. Estado del mar: marejullilla.



LOS DEPORTES



En secreto

Se han extrañado algunos de que un tal Mariano figure entre los jugadores que desplazó el titular al Ferrol del Caudillo. Y no es para tanto...

Mariano es, como recordarán, aquel joven guardameta que con tan mala fortuna debutó en nuestro titular el día que perdimos ante el Granada por 3 tantos a 2. Y ha regresado a nuestra ciudad para aclarar debidamente su situación, aprovechando el viaje que nuestros elementos realizan a tierras gallegas para regresar a su patria chica, con la correspondiente baja en el bolsillo.

Por cierto que este muchacho tuvo un rasgo... de los que ahora no suelen abundar desgraciadamente.

A la vista de su rotundo fracaso ante el Granada, Mariano pretendió devolver a nuestro club las 7.500 pesetas que se le habían entregado en concepto de subvención por su fichaje.

Lo que como es natural nuestra directiva no aceptó, obligándole a que se quedara con la mitad de dicha suma.

Es de tener muy en cuenta que por el hecho de haber jugado un encuentro con el Ceuta, Mariano ya no podía volver al Toledo ni a ningún equipo de Tercera o Segunda División en lo que restaba de temporada 1945-46. Por lo que si además de ello el Ceuta le aceptaba las 7.500 pesetas... al muchacho se le hacía polvo.

Así, pues, a su gesto de caballero, el titular correspondió con la caballerosidad. Y todos tan contentos.

Va que hemos nombrado al Toledo, acláremos que el Ceuta jugará en la Imperial ciudad el día 23, una vez dilucidado su encuentro de El Inferniño.

Partido puramente amistoso, que fué concertado a raíz de las facilidades que el club toledano dió para que Mariano fichara por los ceutíes. No hay duda que no se fue ni plazo que no se cumplió.

Hemos leído que la situación económica del Betis es desesperada.

Lo que aún no se ha llegado a leer, es que la del Ceuta se va haciendo insostenible.

Debe ser también cuestión de geografía.

Preciso es, desde luego, que la afición ceutí se vaya dando cuenta de que la cosa anda bastante mal y que es preciso que todos nos demos las manos para ver de solucionar un probable derrumbamiento.

105 partidos se llevan jugados en Segunda División

En ellos se han marcado un total de 351 goles

Mariano, del Zaragoza, obtuvo 16

En la última jornada se marcaron 20 tantos en Segunda División, pues cinco equipos se quedaron sin "mojar", léase Sabadell, Xerez, Córdoba y Ferrol. Barceló y Peralta, del Tarragona; Roldán, del Betis; Zubizarrea, del Granada, y Díaz, del Ceuta, se llevaron esta vez la palma, anotándose dos tantos por barba.

Ahora el total de partidos jugados asciende a 105 y los goles que se marcaron en ellos a 351 que arroja un promedio bastante respetable.

De añadir, que en esta jornada no ha marcado un solo tanto el Sabadell, cosa que es la primera vez que sucede en lo que va de torneo.

He aquí la clasificación actual de goleadores:

SABADELL (35). — Vázquez, 11; Gajú, 9; Ribas y Mario, 5; Pallás, 4, y Tellechea, 1.

SANTANDER (34). — Saras, 10; Muñoz, Yona y Álvarez, 7; Garrín, Orzaola y Japón (propia puerta), 1.

R. SOCIEDAD (33). — Pedrín, 10; Ontoria y Unamuno, 8; Pérez, 4; Vázquez y Malet (propia puerta), 1.

Chillar mucho en el campo, exigir un entrenador de postín y once jugadores pre-seleccionados para el equipo nacional español, no está al alcance de un club que sólo tiene 800 socios mal contados, que no cubre su nómina mensual y que realiza despiadados gastos largos y costosísimos.

Es más, tal y como responde la afición, no hay ni para el equipo modestísimo que en la actualidad se posee. La prueba está en que, pese a una hábil e inteligente administración, el club marcha en lo económico tan mal como en lo deportivo.

Lo que es bastante desagradable y... ¡cuálquiera sabe dando pudiera llevarnos!

Y es que hasta en eso tenemos desgracia.

Se salvó el Hércules de Alicante, el Xerez y el Coruña. Y se salvará el Betis, ya lo verán ustedes.

¿A que el Ceuta tropieza con mayores dificultades y se queda estancado sin posibilidad alguna de salir a sus males?

¿Como dos y dos son cuatro? DON FILIPON.

ZARAGOZA (28). — Mariano, 16; Coscolluela, 3; Soladrero, 2; Navarrete, Fuistero, Dámaso, Víctor, Ruiz, Herrero y Galobart, 1.

FERROL (25). — Ortiz, 7; Casero, 5; Barón y Portas, 4; Carbonell, Tino Landeta, Caliche y Roig (p. p.), 1.

TARRAGONA (23). — Barceló, 8; Peralta, 6; Sánchez, 4; Coll, Chipiá y Balmaña, 2; Catalá, Conesa, Perdomo y Ricart, 1.

CORDOBA (24). — Muñoz, 7; Del Pino, 6; Yeto, 5; Arbaega, 3; Guillamón, Roig y Pepín, 1.

MALLORCA (24). — García-Díaz y Montalvo, 5; Turró y Pócoli, 4; Abella, Sanz y Meur, 6.

GRANADA (23). — Trompi, 6; Sosa, 4; Safont, 3; Portillo Martín, Zubizarrea y Mas, 2; García y González, 1.

XEREZ (23). — Erasmo, 5; Rufo y Carpena, 4; Fernández, 3; Pilín y Pombo, 2; Berrocal, Agustín y Andreu, 1.

BETIS (22). — Roldán, 6; Peña, 5; Pineda, 4; Botella, 3; Saró, Antúnez, Domínguez y Pilió, 1.

SALAMANCA (19). — Muñoz, 5; Luengo, 4; Dámaso, 3; Nano, 2; Luengueres, Arrado, Urre Azcue y Elizaguirre (propia puerta), 1.

CORUNA (19). — Guimerans y Chao, 3; Pedrito, Mijares y Marquín, 2; Carritos, Rey, Portuqués, Román, Reboredo, Pepiño y Bayo (propia meta), 1.

CEUTA (17). — Lolo, 5; Carneiro, 4; Caballero, 3; Morla y Díaz, 2; Valle (en propia puerta), 1.

El mallorquín Martí III nuevo campeón nacional de los ligeros

VENCIO A PASCUAL GARCIA Palma, 17. — Se ha celebrado el combate entre el catalán Pascual García y el mallorquín Martí III, para el título nacional de los ligeros.

Venció el mallorquín, que con ese triunfo se adjudica el fajín de campeón de España del peso ligero.

Zona Aérea de Marruecos

Parque Regional de Intendencia ANUNCIO

Delante de hacerse por este Parque a la adquisición mensual de SEIS MIL SEISCIENTOS KILOGRAMOS DE CARNE de las calidades primera sin hueso y de segunda en canal, para las necesidades de las fuerzas que se abastecen en este Establecimiento, se hace público por medio del presente para que todos aquellos a quienes pueda interesar presenten o remitan sus ofertas a esta Intendencia, calle Ant. de Maura núm. 4, hasta las doce horas del día veintidós del actual.

Los pliegos de condiciones se encuentran de consiguiente en la Jefatura de Detall de este Parque, donde pueden ser examinados todos los días de once a trece horas.

El importe de los anuncios que originen el presente concurso será de cuenta del adjudicatario.

Ceuta 14 de Enero de 1946. El Capitán Jefe de Detall. Illegible. — Rubricado. V. B.

El Director actual del Parque. Illegible. — Rubricado.

DEPORTES

Rumores y más rumores

Se extienden los rumores con respecto a la situación actual de nuestro equipo titular, al haber quedado colista en el décimo grupo de la Tercera División. Creemos que por el momento, no es ocasión de hacer críticas despiadadas ni cebarse en lo que ya no tiene remedio. Por el contrario es momento, es el de pensar en rectificar lo que parece que no tiene remedio, pero que sin embargo si lo tiene y desde luego bastante en atención a que por consiguiente que el nombre de Algeciras se mantenga en alto, se debe llegar a los más grandes sacrificios. Nosotros por nuestra parte, tenemos nuestras columnas dispuestas en todo momento, para todo aquello cuanto pueda redundar en beneficio de nuestro club y para así demostrar lo empezamos por abrir en el día de hoy una sección a la que tituiremos: ¿Que opina usted del Algeciras y su situación?, en la cual esperamos que colaboren todos los buenos deportistas enviándonos para su publicación, su opinión.

REGISTRO CIVIL

En el Registro Civil fueron llevadas a cabo en el día de ayer las siguientes anotaciones:

Nacimientos

Teresa Reyes Vázquez Muñoz, Santiago García Vidal, Angel José García Guzmán, Hilarío Rivas Aguilár, Francisco Marín Serrano, Teresa Moncloa García, Rosario Flores Loreto.

Defunciones

Catalina González Sorato, de 24 años, natural de Algeciras.

Matrimonios

Atanasio Domínguez Díaz con Ana Bernal Noria, Faustino Solano Torres con María Guerrero Molina, Juan Báez Huertas con

María Rojas González, Juan González Gavilán con Antonia Maldonado Trujillo, Miguel Sánchez Hernández con María Luisa de Cosío Barrios, Francisco de la Chica Cuenca con Loreto Solano Torres, Luis Villanueva Méjina con María Duarte Alba.

Resumen

Nacimientos, 7; defunciones, 1, y matrimonios, 7.

EL TIEMPO

Desde el miércoles de madrugada ha descendido enormemente la temperatura en esta ciudad, dejándose sentir un frío bastante grande. La mañana amaneció encapotada pero se despejó y a la noche era totalmente estrellado pero agudizándose aún más el frío.

GARNET DE LA VIDA LOCAL

Natalicio

Ha dado a luz con toda felicidad una hermosa niña la señora de nuestro particular amigo el segundo ingeniero de la Junta de Obras del Puerto don Francisco Elías Beato. Enviamos a los felices padres nuestra cordial enhorabuena por tan fausto acontecimiento.

LA OBRA DEL SECRETARIADO DE CARIDAD

El Secretariado de Caridad recientemente constituido en nuestra ciudad está realizando una meritoria y gran labor con los pobres, llevando a ellos todo el calor y asistencia que es posible de acuerdo con los medios con que cuentan. Mantas, ropas de abrigo, alimentos y ayuda para levantar las distintas casas de madera que con los pasados temporales se habían derrumbado.

Por ello es necesaria la ayuda de todos a esta meritoria labor que callada y silenciosamente viene realizando el Secretariado de Caridad.

Montilla.



Delegación Ahmed Gam-mia número 13. Teléfono 2042.

HOMENAJE AL TEBIB ARRUMI

En la mañana de ayer, tuvo lugar en Tetuán un acto íntimo y cordial. Homenaje que un grupo de escritores y periodistas de la Zona, ofrecían a don Victor Ruiz Albéniz, que bajo el nombre del Tebib Arrumi, ha firmado tantas crónicas maestras que lo sitúan en primera línea de los prestigios del periodismo español.

El homenaje consistió en una comida típicamente marroquí, servida en un hogar precioso: la residencia del Director del periódico "El Rif", Sidi El Tuhani El Uzazani. Asistieron a este acto, de emotiva despedida al ilustre escritor que nos ha visitado, los Directores de los Diarios "Africa", el "Ajbar", "EL FARO", de Ceuta, "El Rif", y corresponsales de todos los periódicos de la Zona.

Don Victor Ruiz Albéniz, que marchó a Ceuta en la tarde de ayer, se propone embarcar...

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

VENDO máquina escribir seminueva. General Franco, 6. (Portería)

Traspasos

TRASPASO tienda con o sin existencia en Calvo Sotelo 90. Razón en esta Administración.

Varios

REPRESENTANTES capitales, pueblos artículos facilísima venta a particulares. Fuerte comisión. Apartado 3.013, Madrid.

car hoy por la mañana para proseguir su viaje a la Península.

Sirvan estas líneas de cordial despedida.

SENTIDO FALLECIMIENTO

Ha causado general sentimiento en nuestra ciudad el fallecimiento de la distinguida señora doña Isabel Martínez Ruiz, madre de los señores de Alonso Martínez y madre política de don Enrique Arques, jefe de los servicios de Prensa, Propaganda y Radio del Protectorado.

El acto de su sepelio constituyó una sentida manifestación de pésame que fué presidida por sus citados hijos e hijo político a quienes acompañaban los señores don Antonio Villalba, coronel de Infantería y don Juan Marcos Morales, Interventor municipal.

Seguía después un imponente acompañamiento integrado por funcionarios, personal de Prensa, comerciantes e industriales y otras personas que testimoniaron a la familia doliente la expresión de su pésame al que nos unimos nosotros, deseándole resignación para sobrellevar tan dolorosa pérdida.

Jefatura provincial de Sanidad de Ceuta

La Dirección General de Sanidad ha acordado la celebración de una segunda vuelta para el primer ejercicio oposición a Médicos Matronólogos del Estado que no han podido acudir a la convocatoria hecha pública para el día 15 último y cuya segunda vuelta tendrá lugar el próximo día 22 a las cuatro de la tarde.

Ceuta, 17 de enero de 1946.

Doctor Areces Matilla. Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria. Consulta de 4 a 5. Jaúdenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Dr. Enrique Ostalé. Cirujano de los Hospitales U'Donell y Cruz Roja. CIRUGIA GENERAL. Consulta de 4 a 5. Teléfono 519. Falange Española 11

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 35 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS. Mensual, 5 ptas. Trimestre, 15 ptas. Año 60 ptas.

PENINSULA Mensual, 8 pesetas. Trimestre 24 pesetas. Año 96 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7

Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9

APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

El fiscal francés acusa a los PROCESADOS EN NUREMBERG

«Pido al Tribunal en nombre de los heroicos mártires de la resistencia que se haga justicia».

«Francia pide la pena máxima para aquellos que fueron los principales responsables»

Nuremberg, 17. — «La conciencia de las personas que sólo ayer fueron esclavizadas y torturadas en cuerpo y alma, llama por encima de esta para juzgar y condenar el más monstruoso intento de dominación y barbarismo de todas las épocas. Francia llevó casi sola en mayo y junio de 1940 el peso del armamento alemán, pero mi país nunca dejó de luchar por la libertad y nunca estuvo ausente del campo de batalla. Francia fué sistemáticamente destruída y arruinada. Por ello pido al Tribunal en nombre de los heroicos mártires de la resistencia que se haga justicia, y se convierta en intérprete de los pueblos martirizados de Europa occidental, Noruega, Dinamarca, Países Bajos, Bélgica y Luxemburgo».

Con estas palabras comenzó la acusación francesa por boca del fiscal Francois de Menthon, uno de los jefes de la Resistencia francesa, al comenzar la sesión.

«La condenación inicial de Alemania nazi por el Alto Tribunal, añade, será una lección y constituirá el mejor punto de partida para el trabajo de la revisión de valores y de la reeducación del pueblo alemán que debe ser la tarea principal durante los años venideros».

Francia pide la pena máxima para aquellos que fueron los principales responsables. Me propongo demostrar que toda esta organización y esta criminalidad tiene su iniciación en el crimen contra el espíritu de la humanidad por la doctrina monstruosa del fascismo dirigida a llevar a la Humanidad al barbarismo.

Añadió que la responsabilidad de los acusados es de perpetradores y cómplices de los crímenes de guerra, sistemáticamente cometidos por Alemania durante la contienda.

Los aspectos de esta política, tal como fué llevada a cabo en los países ocupados de Europa occidental, se expondrá bajo los títulos de trabajos forzados y crímenes contra las personas y robos y crímenes contra la Humanidad.

El fiscal dice que a fines de marzo del 43, unos 248.000 obreros fueron empleados por la Organización Todt, para construir al muralla del Atlántico.

En el año 1942, 3.300.000 obreros de los países ocupados trabajaron en Alemania o en sus propios países. 300.000 de ellos en Noruega; 249.000 en Holanda y 650.000 en Francia. El número de obreros deportados a Alemania que procedían de los territorios ocupados del oeste, aumentó en el 42 a 131.000 belgas; 135.000 franceses y 154.000 holandeses.

En 30 de abril de 1943, 1.293.000 obreros, de ellos 269.000 mujeres, procedentes de los territorios ocupados en el oeste trabajaban para la economía de guerra alemana.

Menthon, declara que en marzo de 1940, Sauckel, jefe de Reclutamiento de la mano de obra en los territorios ocupados dió a conocer que había cinco millones de obreros extranjeros en Alemania, de los que 200.000 eran voluntarios.

Añadió el fiscal que además Alemania se incautaba al mismo tiempo de los medios de vida en esos países. Las autoridades alemanas llevaron a cabo sistemáticamente el saqueo.

Menthon da cifras que demuestran la incautación de los productos y bienes por los alemanes en los países ocupados.

En Dinamarca el valor de las incautaciones alcanzó cerca de

nueve millones de coronas. En Noruega la explotación nazi ascendió a 20.000 millones de coronas; en los Países Bajos a veinte mil millones de florines; en Bélgica, se incautaron además de treinta mil millones de francos; en Francia, las incautaciones llegaron a la colosal cifra de 745 mil millones de francos, y además se calcula que los invasores se incautaron de nueve mil quinientos millones de oro.

Enormes cantidades de productos de diversas clases se requisaron sin ninguna indemnización, o robados, y como resultado los pueblos de los países ocupados se vieron expuestos a un régimen de muerte por hambre.

De Menthon se refiere después al encarcelamiento, mal trato, deportación y asesinato cometidos por los alemanes en los países ocupados. El empleo de la tortura en los interrogatorios era casi norma general. Se apaleaba y se encadenaba por algunos días a los detenidos, sumergiéndolos en agua helada y antes de ahogarles en el baño, haciendo pasar por el agua una corriente eléctrica. Pero el crimen que permanecerá siempre en la memoria de la Humanidad entre todos los cometidos contra los civiles de los países ocupados es la deportación o internamiento en

los campos de concentración de Alemania.

Al referirse el fiscal al número de personas enviadas a los campos dijo que es posible acercarse a la verdad al afirmar el número de éstos en 250.000 franceses, 6.000 luxemburgueses, 5.400 noruegos, 120.000 holandeses y 37.000 belgas.

Al tratar de los crímenes contra la Humanidad, afirma que los nazis tenían una política sistemática de corrupción y persecución.

Terminó diciendo que la Civilización requiere al Tribunal que dicte un veredicto que sea una especie de advertencia en el futuro, ahora que la Humanidad parece que va a entrar en tiempos de paz. Su misión será uno de los cientos en esta paz a la que aspiran todas las naciones. — EFE.

Intervención de Bevin EN LA ASAMBLEA DE LA U. N. O.

«Inglaterra quiere hacer de Transjordania un Estado independiente»

El mandato de Tanganika, Camerún y Togo será colocado bajo el sistema de fideicomisos

Londres, 16. — El ministro de Asuntos Exteriores, Bevin, ha anunciado hoy en la Asamblea de la ONU que se han llevado a cabo negociaciones preliminares para que los tres mandatos británicos de Africa pasen a depender del Comité de fideicomisos, de la Organización de las Naciones Unidas.

Bevin anunció también que Inglaterra tiene la intención de tomar pronto las medidas necesarias para hacer de Transjordania un Estado independiente.

Dijo que serán aplazadas las proposiciones sobre Palestina hasta que se conozca el informe de la Comisión de encuesta anglo-norteamericana.

Esta declaración la hizo en su llamamiento a la Asamblea en el que dijo que Inglaterra dedicará toda su capacidad y buena voluntad para crear un mundo de orden y de paz.

Añadió que Inglaterra ha decidido entrar inmediatamente en negociaciones para colocar el mandato de Tanganika, Camerun y Togo, bajo el sistema de fideicomisos y las primeras negociaciones se han celebrado.

Tanganika fué, anteriormente una posición alemana en el este de Africa y Camerun y Togo, antiguas colonias alemanas también en la costa occidental africana. Las tres fueron entregadas a Inglaterra después de la primera guerra mundial y colocadas bajo el sistema de mandatos de la antigua Liga de las Naciones.

Bevin examinó todos los problemas planteados ante la ONU, pero sin embargo no hizo referencia alguna a las dificultades

entre el Irán y Rusia. La única alusión, al mismo fué la advertencia de que las naciones unidas no es cosa remota e impersonal a la cual pueden entregarse los problemas y esperar la solución sin otro esfuerzo.

Refiriéndose a la bomba atómica y a la guerra bacteriológica, dijo que si no se hubieran descubierto era también obligación de las naciones amantes de la paz el declarar las guerras fuera de la ley y crear la Organización de las Naciones Unidas. Durante las discusiones y conferencias que condujeron a la ONU el punto de vista fué aceptada y la guerra de agresión es un crimen y el que la declare ha de pagar su culpa.

Añadió que los hombres responsables de la última guerra se enfrentan ahora con la justicia y en lugar de alcanzar e agresor la gloria y estatuas creadas en su memoria, únicamente se le recordará por su muerte en el patíbulo.

Bevin hizo su primer llamamiento público a la ONU diciendo que continúe funcionando la Oficina de Trabajo Internacional, organización de la vieja Liga de las Naciones, de la cual Rusia nunca fué miembro y es probable que se oponga a la asociación de la misma a la ONU.

Elogió Bevin a cada uno de los principales organismos de las Naciones Unidas, y dió gran importancia a la futura creación de la Comisión del Estado Mayor Militar, compuesta por cinco jefes de Estado Mayor de las cinco grandes potencias. Añadió que se señalaron nuevos objetivos a esos cinco grandes jefes de Estado Mayor para defender la paz del mundo, que será el más importante entre todos los objetivos de la ONU.

Bevin dijo que mientras el Consejo de Seguridad se ocupará de los problemas vitales de la defensa y la Comisión Militar del Estado Mayor coordinará las armas de guerra contra la agresión, el Consejo Económico y Social tendrá que realizar una gran guerra contra la pobreza, la miseria y las enfermedades que siempre han azotado al género humano.

Acogió Bevin con satisfacción la sugerencia de la Comisión atómica para que se proyecte un programa que controle el descubrimiento y dijo que el hombre de ciencia es un gran bienhechor, pero desgraciadamente, sus descubrimientos conducen a la destrucción lo mismo que crean un mejor nivel de vida.

Advertió que el mundo no puede ser cambiado en un momento y que lo que debe hacer la Asamblea es preparar el camino para que puedan marchar juntas las pequeñas y las grandes naciones, teniendo objetivos comunes en beneficio de todas.

Bevin añadió que Inglaterra había cumplido todas las obligaciones respecto a los mandatos bajo la Liga de las Naciones y prometió que la continuidad de la Administración se mantendrá hasta el momento del último objetivo del sistema de fideicomisos: el autogobierno o la independencia.

Terminó diciendo que durante los pasados treinta años los pueblos de la comunidad británica han estado enzarzados en una lucha cada tres días. ¿Y con qué fin? Con el de obtener beneficios, no. Con el de engrandecerse tampoco. Únicamente para derrotar a aquellos que querían destruir la libertad y ligar el alma del hombre a un sistema pernicioso. — EFE.

Importantes peticiones de los mineros ingleses

El Parlamento deberá estudiar estos días el programa presentado de trabajos y sueldos

Entre otros beneficios, reclaman la semana de cinco días y seis libras de salario

Londres, 16.—El Parlamento inglés deberá estudiar estos días el programa preparado teniendo en cuenta la crisis de mano de obra que en la actualidad existe y que afecta a casi toda la industria.

En el programa se piden leyes más seguras con referencia especial a la supresión de las enfermedades propiamente industriales. Los mineros, como nin-

guno de los de otras industrias, se hallan propensos a diversas clases de enfermedades, sin olvidar, claro está, las pulmonares. Se pide también la compensación por las incapacidades originadas por accidentes o enfermedad.

Con respecto al trabajo, el programa exige la restauración de la jornada de las siete horas para los obreros que trabajan bajo tierra y la semana de 40

horas para los que trabajan en la superficie y, además, pide la introducción de la semana de cinco días sin reducción de salarios.

La opinión de la Trade Unions a este respecto es que podría ser introducida la semana de cinco días con grandes ventajas, y que posiblemente daría una gran eficiencia y seguridad en la producción, pues hay muchas razones para estimar que la cantidad de accidentes podría disminuir.

Los mineros han pedido la jubilación para los obreros de más de 51 años, y el pago de pensiones subsidiarias y, además, la fundación de Escuelas para aprendizaje y para los obreros que deseen especializarse en los conocimientos técnicos y la construcción de edificios para solaz y entretenimiento de los obreros fuera de las horas de labor, bibliotecas y centros de convalecencia.

Los propósitos constructivos manifestados por el Comité de mineros constituyeron un verdadero plan para la industria en un próximo futuro.

En cuanto al salario, dado que la industria tiene planeado un esquema de trabajo esencial, aunque actualmente el salario de los mineros que trabajan en las galerías, de 5 libras y 4 chelines sobrepasa a los obreros en otras industrias, los mineros no lo creen suficiente en las actuales condiciones de vida y han solicitado el aumento a seis libras semanales. — EFE.

EL TRATAMIENTO DE la tuberculosis con la nueva droga streptomycyna

300 especialistas expondrán ante la Academia americana de Pediatría los éxitos curativos obtenidos

Detroit, 1.—Dos doctores de la Clínica de Mayo* Rochester, han manifestado que 300 especialistas de niños acudirán a la asamblea anual que celebra la Academia Americana de Pediatría para exponerles los primeros éxitos curativos obtenidos en el tratamiento de la tuberculosis con la nueva droga streptomycyna.

Los mencionados doctores añadieron que el nuevo medicamento se había probado con éxito en los casos de fiebres tifoideas, disentería, cólera y peste bubónica.

La streptomycyna ha sido utilizada en 44 casos de tuberculosis y por lo menos en 16 manifestóse claramente las cualidades curativas de la nueva droga, lo cual determinó una mejoría notable en los tratamientos en el espacio de cuatro a ocho semanas. — EFE.